

Haimo Primas neuer CEO Holcim Österreich

Haimo Primas wurde mit 1. Oktober zum CEO der Holcim (Österreich) GmbH ernannt und führt auch die Holcim Cement CE Holding GmbH. Während seiner 22-jährigen Karriere bei Holcim hatte Haimo Führungspositionen mit Ergebnisverantwortung in verschiedenen Geschäftsbereichen inne, darunter auch leitende Positionen auf Cluster- und auf nationaler Ebene in Finance, Business Development, Supply Chain sowie HR. Haimo Primas hat diese Bereiche stets dynamisch weiterentwickelt und maßgeblich die Umsetzung der Dekarbonisierungsstrategie vorangetrieben.

Als Werksleiter baute er gemeinsam mit seinem Team das Holcim Zementwerk in Retznei zu einem international führenden Produktionsbetrieb für CO₂-reduzierte Zementherstellung mit dem Fokus auf Kreislaufwirtschaft aus. In der Transformation der Bauwirtschaft übernimmt Holcim dabei eine zentrale Rolle.

“Nachhaltigkeit mit der gebauten Umwelt in Einklang zu bringen, ist unsere zentrale Unternehmensstrategie. In Österreich und der Region Central Europe übernehmen unsere Zementwerke dabei die Führungsrolle in unserer Industrie. Ich freue mich sehr, mit unserem starken Team an allen Standorten diesen Vorsprung weiter auszubauen und gemeinsam mit voller Kraft für das Erreichen von Net-Zero zu arbeiten”, so Holcim CEO Haimo Primas.

Holcim Werke erste Betriebe Österreichs mit GOLD-Zertifizierung des CSC - Concrete Sustainability Council

Für seine durchgängige Ausrichtung auf Nachhaltigkeit in ökologischer, ökonomischer und sozialer Hinsicht erhielt Holcim nun eine besondere Auszeichnung: Im September erreichte das Unternehmen die Gold-Zertifizierung des unabhängigen CSC - Concrete Sustainability Council als einziges Unternehmen Österreichs für seine Zement- und Betonwerke.

Haimo Primas setzt damit den Transformationsweg von Berthold Kren fort, der sich neuen Herausforderungen außerhalb der Holcim Gruppe stellen wird. *“Wir danken Berthold Kren für sein langjähriges, starkes Engagement für die grüne Transformation und die dahingehende Ausrichtung unserer Standorte in Österreich und der Region Central Europe”, so Primas.*

Der 53-jährige gebürtige Steirer Haimo Primas studierte Betriebswirtschaft an der Karl-Franzens-Universität Graz, ist verpartnert und hat eine erwachsene Tochter. Er setzt sich stark für Chancengleichheit in allen Bereichen von Wirtschaft und Gesellschaft ein.

Foto: *Haimo Primas, neuer CEO bei Holcim (Österreich) GmbH*

Copyright Holcim Österreich

Über Holcim Österreich

Mit Innovation und unserer Verpflichtung zu Nachhaltigkeit ebnet Holcim den Weg für besseres, naturnahes Bauen. Zukunftsweisende Lösungen für Bauherren, Bauunternehmen, Architekt:innen und Ingenieur:innen bieten wir mit CO₂-reduziertem ECOPlanet Zement, ECOFact Beton und ECOCycle Recyclingmaterial. Denn unsere Mission ist: Mit weniger Material mehr bauen. Unsere 350 Mitarbeiter:innen bauen täglich an einem klimafreundlichen Wandel des Bausektors. Wir betreiben Österreichs größtes Zementwerk in Mannersdorf am Leithagebirge, das Zementwerk in Retznei (Südsteiermark) sowie Werke der Holcim Beton (Österreich) GmbH und

unsere Verwaltung in Wien. Holcim (Österreich) GmbH ist eine Tochtergesellschaft des weltweit führenden Baustoffkonzerns Holcim Ltd. und hat sich dem Erreichen der Pariser Klimaziele verpflichtet.
Weitere Informationen sind verfügbar unter www.holcim.at